



5 Pièces

542 m²

Réf. 8871L

Prix NC

Grimaud

Maison à louer (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sommet d'une colline totalement préservée, dans petit domaine exclusif de 5 villas de prestige, cette splendide propriété d'architecte, construite en 2015, offre un vue sur le Golfe de Saint-Tropez et la mer à couper le souffle. Baignée de lumière (exposée plein sud), cette propriété propose notamment 4 grandes et belles chambres en suite, des pièces à vivre donnant sur plusieurs terrasses et l'espace piscine, le tout développant une surface totale de 543 m2 (dont 273m2 habitable). La villa repose sur un terrain en restanque de 2545m2 joliment paysagé et surplombant la baie, avec une ...

At the peak of a completely preserved hill, in a small exclusive domain of 5 prestigious villas, this splendid architect's property, built in 2015, offers a breathtaking view of the Gulf of Saint-Tropez and the sea. Flooded with natural light all day (facing south), this property offers 4 large and beautiful en-suite bedrooms, several living rooms overlooking terraces and pool area for a total of 543 sqm (including 273 sqm living space). The villa on a terraced plot of 2545 sqm beautifully landscaped and overlooking the bay, with a heated infinity pool. The property has been built with first ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

